

Centre Culturel Canadien Paris

Canadian Cultural Centre Paris



Jeneen Frei Njootli « ReMatriate »

Lundi / Monday 6.05

RENCONTRE / ENCOUNTER

Jeneen Frei Njootli « ReMatriate »

Lundi / Monday 6.05 19:00

Rencontre avec l'artiste canadienne Jeneen Frei Njootli et Julie Pellegrin, directrice du Centre d'art contemporain de la Ferme du Buisson, autour de l'exposition TAKE CARE présentée à la Ferme du Buisson jusqu'au 21 juillet 2019.

Dans son intervention, Jeneen Frei Njootli évoquera la souveraineté de l'image autochtone, le féminisme intersectionnel, la décolonisation ainsi que son travail avec le ReMatriate Collective.
Formé en 2014, le collectif artistique ReMatriate revendique une représentation éthique des femmes autochtones dans les média.

Meeting with Canadian artist Jeneen Frei Njootli and Julie Pellegrin, Director of the Centre d'art contemporain de la Ferme du Buisson, upon the *TAKE CARE* exhibition presented at Ferme du Buisson until 21 July 2019.

In her presentation, Jeneen Frei Njootli will be talking about Indigenous image sovereignty, intersectional feminism, decolonization and her work with the ReMatriate Collective. Formed in 2014, the ReMatriate collective advocates for the ethical representation of Indigenous woman in media.



Centre Culturel Canadien

Canadian Cultural Centre Paris

30, rue du Faubourg Saint-Honoré

Plus d'infos / Further information: www.lafermedubuisson.com

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org